
Народный депутат Украины Н а та л и я  ВИТРЕНКО:

«ЭТА  П О Е ЗД К А  БЫ Л А  О Ч Е Н Ь  П О Л Е ЗН А ...»
Недавно на Чернобыльской АЭС побывала 

группа народных депутатов Украины в составе 
18 человек. После встречи с генеральным ди
ректором ПО «Чернобыльская АЭС» С. К. Пара
шиным и работниками станции на БЩУ-1 и цен
тральном щите контроля радиационной безопас
ности первой очереди, депутаты отправились в 
Славутич, где мэр города В. П. УДОВИЧЕНКО 
ознакомил их с жизнью энергетиков.
  Специально для газеты «Вісник Чорнобиля» 

журналист Н. ХРИЕНКО взял интервью у наро
дного депутата Украины, доктора экономических 
наук Н. М. ВИТРЕНКО. -

- Скажите, Наталия Михайловна, почему 
вы лично и ваши коллеги по парламенту при
ехали на Чернобыльскую АЭС и в Славу
тич?

- Лично я работаю в Комиссии по вопросам 
экономической политики и управления наро
дным хозяйством Верховного Совета и поэтому 
с другими депутатами приехала сюда, чтобы на 
месте ознакомиться с проблемами ЧАЭС, го
рода Славутича и, если придется, - принимать 
на сессии Верховного Совета осознанное реше
ние о закрытии ЧАЭС или наоборот - о дальней
шей ее эксплуатации. Это - важная государ
ственная проблема. Ведь подрыв энергетичес
кой базы Украины может оказать губительное 
влияние на национальную безопасность наше
го молодого государства. Сейчас идет очеред
ное нагнетание чернобыльского психоза и поэ
тому к нему должны быть хорошо подготовле
ны все депутаты Верховного Совета, чтобы сно
ва не наломать дров в дальнейшей судьбе кол
лектива Чернобыльской АЭС...

- Каково ваше впечатление о директоре 
ЧАЭС и мэре города Славутича?

- Это, на мой взгляд, настоящие професси

оналы, которые строят и свою политику, и свои 
предложения не на эмоциях, а на четких аргу
ментах и выводах. Такое впечатление осталось 
у меня и от персонала ЧАЭС, а также от жителей 
Славутича. Это, поверьте, удивительное явление: 
у нас, депутатов, ни на ЧАЭС, ни в Славутиче 
никто не просил ни денег, ни помощи. Люди, спе
циалисты своего дела, просили только одного, 
дать им возможность работать и доказывать над
ежность Чернобыльской АЭС своей личной ра
ботой. Это - крепкие люди.


